

Senioren-Union gratuliert Annemarie Hecker **Dank für 20-jährige Mitgliedschaft**

Die Senioren-Union Rottal-Inn war für ihr langjähriges Mitglied Annemarie Hecker zu ihrem 85. Geburtstag unter den Gratulanten bei Ihrem großen Geburtstagsfest in Heilmfurt. Unter anderem ließen es sich der Landesvorsitzende der Senioren-Union Franz Meyer, Staatssekretär a.D. und Staatsminister und CSU-Parteivorsitzender a. D. Erwin Huber nicht nehmen, mit dem Kreisvorsitzender der Senioren-Union, Charly Altmann, der Jubilarin für ihr Engagement für die Senioren-Union persönlich zu danken und zu gratulieren. Charly Altmann dankte insbesondere für ihre Unterstützung für die Senioren-Union und ihre 20-jährige Mitgliedschaft.



Foto:

Kreisvorsitzender Charly Altmann mit Staatsminister und CSU-Vorsitzenden a.D. Erwin Huber, Jubilarin Annemarie Hecker und Staatssekretär a.D. Bayern, Franz Meyer, Landesvorsitzender der Senioren-Union